

Mini-Eterófono

Manual de uso y mantenimiento

Instrumento musical electrónico

Primera versión (Julio 2015)

Introducción

El *eterófono* es un instrumento musical que se ejecuta sin tener contacto físico con el mismo. Es el primer instrumento de este tipo y fue creado en 1919 por Léon Theremin.

En el marco del MUNTreF desarrollamos una versión simplificada del dispositivo, con el que se puede controlar la frecuencia.

Está dirigido al área de Terapia Ocupacional de la Fundación AlunCo Internacional.

Descripción del dispositivo

El dispositivo está montado dentro de un gabinete de aluminio.

Cuenta con:

- Antena
- Salida de audio
- Switch on-off
- Potenciómetro para controlar frecuencia

Uso y mantenimiento

1. Para utilizar el eterófono, conecte la salida de audio a un amplificador (mediante un cable de audio)
2. Encienda el amplificador, con volumen mínimo. Luego podrá aumentarlo según sea necesario.
3. Encienda el eterófono
4. Para su ejecución, el paciente debe acercar una mano a la antena y utilizar brazo, mano y dedos para variar la frecuencia (agudo-grave) del sonido resultante.

Precauciones: Proteger de caídas, golpes o movimientos bruscos. No exponer al contacto con líquidos o humedad elevada. Para una mejor experiencia durante su uso, procurar alejar el dispositivo de fuentes de interferencia (transformadores, cargadores de celular, otros equipos electrónicos, etc.)